



Die moderne Arbeitswelt verändert sich rasend schnell. Was bedeutet das für Unternehmen, Mitarbeiter und Personalabteilungen? Diese und viele weitere Fragen beantwortet die Messe in Hamburg.

**Anmoderation:**

Vom kleinen Unternehmen bis zum großen Konzern: Am 25. und 26. April werden in Hamburg wieder Tausende Besucher auf der Personal Nord erwartet. Sie informieren sich über die neuesten Trends rund um das Thema Personalmanagement. Jörg Sauerwein berichtet.

Die Digitalisierung verändert schon seit Jahren die Arbeitswelt. Schon jetzt ist klar, dass der Wandel in vielen Bereichen noch stärker zunehmen wird. Innovative Cloud-Lösungen, Laptops und Smartphones machen es möglich, dass das klassische Büro immer häufiger leer bleiben kann, weil man von woanders arbeitet. Für die Mitarbeiter bedeutet das unter anderem mehr Selbstbestimmung und flexible Zeiteinteilung, für die Unternehmen aber auch neue Organisationsstrukturen und eine andere Vertrauenskultur. Auf der Personal Nord werden unter anderem genau zu solchen Themen Fragen diskutiert, gleichzeitig präsentieren die mehr als 270 Aussteller passende Lösungen in vielen Bereichen. Im vergangenen Jahr kamen rund 4.000 Besucher zur Personal Nord.

JS Redaktion Hamburg.